

Sambut Kedatangan Satgas Apter Dari Wilayah Papua, Pangdam V/Brawijaya Minta Prajurit Segera Cek Kesehatan

Achmad Sarjono - JATIM.GO.WEB.ID

Jan 17, 2023 - 12:41



SURABAYA, - Sebanyak 46 prajurit Kodam V/Brawijaya yang selesai melaksanakan penugasan sebagai Satgas Apter di wilayah Kodam VIII/Kasuari akhirnya kembali dengan selamat.



Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Farid Makruf, M.A., meminta kepada prajurit untuk segera melakukan cek kesehatan kepada dokter untuk mengantisipasi hal-hal yang tidak diinginkan.

Hal itu disampaikan Mayjen TNI Farid Makruf, M.A., saat menyambut kedatangan puluhan personel Satgas Apter dari wilayah Papua di Terminal Juanda Surabaya. Turut mendampingi Pangdam V/Brawijaya, Kasdam V/Brawijaya, Kapok Sahli Kodam V/Brawijaya dan PJU Kodam V/Brawijaya.

"Saya ucapkan terima kasih atas pengabdian dan dedikasi kalian selama bertugas di Papua. Saya ingin memastikan kalian semua dalam kondisi baik," ujar Pangdam V/Brawijaya, Mayjen TNI Farid Makruf, M.A.

Pangdam V/Brawijaya mengaku bersyukur dikarenakan seluruh prajurit bisa kembali ke Kodam V/Brawijaya Jawa Timur dengan selamat dan dalam keadaan sehat wal'afiat tanpa kekurangan suatu apapun, mengingat tantangan tugas dan ancaman di daerah penugasan sangat besar.

"Jika kalian lolos dari endemi malaria, berarti kalian lolos dari ancaman senjata musuh. Karena sudah berapa banyak prajurit yang terjangkit malaria. Syukur Alhamdulillah kalian kembali dengan selamat," terang Pangdam V/Brawijaya.

Menurut Pangdam V/Brawijaya, penugasan prajurit Kodam V/Brawijaya di Papua, bertujuan untuk mempertebal kekuatan prajurit di wilayah setempat. Mengingat wilayah tersebut rawan dari berbagai macam ancaman yang mengganggu keamanan dan ketertiban di masyarakat.

Meski demikian pihaknya sangat bersyukur dikarenakan prajurit Kodam V/Brawijaya sudah melaksanakan tugas dengan baik dan aman.

"Saya salut dan bangga dengan kalian. Kalian sudah melaksanakan tugas dengan sebaik-baiknya. Sejauh ini belum ada laporan hal jelek tentang kalian. Semoga sampai nanti tidak ada laporan tentang kalian," harap Mayjen TNI Farid Makruf, M.A.

Pada kesempatan yang sama, Pangdam V/Brawijaya meminta kepada seluruh prajurit yang sudah selesai melaksanakan tugas agar segera memeriksakan diri ke dokter, hal itu dilakukan untuk mengantisipasi hal-hal yang tidak diinginkan.

"Bagi kalian yg sempat terkena malaria, segera lapor dokter. Jangan dibiarkan, begitu juga penyakit lainnya. Jika itu terjadi, silahkan lapor. Supaya bisa secepatnya teratasi. Karena sudah bagian dari tugas dan tanggungjawab saya sebagai Pangdam V/Brawijaya untuk kesehatan dan kesejahteraan kalian," tegas Pangdam V/Brawijaya. (*)